

# Murtaler WIRTSCHAFT

TEL. 03572/85800-23; wolfgang.pfister@murtaler.at

## Stadtwerke Judenburg mit dem TRIGOS ausgezeichnet

Die Stadtwerke Judenburg AG gewann steirischen TRIGOS. Vorstandsdirektor Ing. Mag. Manfred Wehr konnte den TRIGOS kürzlich im Rahmen der offiziellen Preisverleihung persönlich entgegennehmen.

**Z**wölf steirische Unternehmen wurden vor kurzem in Graz mit dem TRIGOS Steiermark 2008 ausgezeichnet – darunter auch die Stadtwerke Judenburg AG in der Kategorie „Gesellschaft“ mit ihrem Projekt „Herausforderung Demografie“.

In Summe gingen 44 steirische Groß-, Mittel- und Kleinbetriebe um die begehrte Trophäe des TRIGOS Steiermark ins Rennen. Mit dem TRIGOS werden Unternehmen ausgezeichnet, die ihre gesellschaftliche Verantwortung vorbildhaft wahrnehmen und CSR (Corporate Social Responsibility) erfolgreich in ihre Unternehmensstrategie implementiert haben.

Der TRIGOS Steiermark wurde übrigens heuer erstmals vergeben. Auf Bundesebene gibt es diesen CSR-Preis bereits seit 5 Jahren. In diesem Jahr wurde eine Rekordzahl an Einreichungen registriert. Über 200 österreichische Unternehmen haben ihre Projekte in den Kategorien Gesellschaft, Arbeitsplatz, Markt und Ökologie eingereicht.

Die Stadtwerke Judenburg AG zählt mit ihrem Projekt „Herausforderung Demografie“ auch zu den 39 nominierten Unternehmen auf Bundesebene. Die Preisverleihung für den TRIGOS Österreich findet Mitte Mai in Wien statt.



Vorstandsdirektor Ing. Mag. Manfred Wehr mit dem TRIGOS 2008 inmitten der Jury und der weiteren steirischen Preisträger in der Kategorie „Gesellschaft“ (Saubermacher AG und Weltweitwandern).

Foto: K. K.

Murtaler Zeitung,  
8. Mai 2008